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УРАЛ ЬЦ Ы  ПРИВЕТСТВУЮ Т ВАС, ДОРОГИ Е Д Р У З Ь Я ! Ф О Т О Р Е П О Р Т А Ж

Марина Титова —  чемпионка СССР, участница международных соревнова
ний, на первоуральском льду. 

Людмила Белоусова и Олег Протопопов —  на пути в Первоуральск. 
Сергей Волков —  призер первенства СССР, участник чемпионатов Европы и 

мира во время встречи в Кольцове.
Снимки Е. МАЛЮТИНА.

ЗАВТРА ВО ДВОРЦЕ СПОРТА ИМЕНИ 50-ЛЕТИЯ 
ВЛКСМ НАЧНЕТСЯ ФИНАЛ СПАРТАКИАДЫ 

ПРОФСОЮЗОВ СССР ПО ФИГУРНОМУ КАТАНИЮ

УЧАСТНИКАМ V II ЗИМНЕЙ 
СПАРТАКИАДЫ ПРОФСОЮЗОВ СССР

Всесоюзный Центральный Совет Профессиональных 
Союзов, Центральный Комитет Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического'Союза Молодежи и Комитет по 
физической культуре ч спорту при Совете Министров 
СССР горячо приветствуют и поздравляют е открытием 
финальных соревнований участников VII зимней Спар
такиады профсоюзов и в их лице всю многомиллион
ную армию физкультурников и спортсменов.

VII зимняя Спартакиада профсоюзов проводится в 
знаменательное время —  в ся ' страна живет сегодня 
подготовкой к XXIV съезду Коммунистической партии 
Советского Союза. Коллективы предприятий, строек, 
сояхозов и колхозов —  все трудящиеся нашей страны 
стремятся встретить »то историческое событие в жиз
ни партии и народа новым весомым вкладом в разви
тие нашей экономики и культуры, досрочным выпол
нением производственных планов и предсъездовских 
социалистических обязательств. Советские люди горячо 
одобряют намеченную партией программу дальнейше
го всестороннего развития, народного хозяйства на
шей Родины и повышения уровня жизни , трудящихся. 
Они полны .решимости взять новые рубежи, преду
сматриваемые проектом Директив XXIV съезда КПСС 
■на новую пятилетку, что явится еще одним крупным 
шагом в движении советского общества к коммунизму.

Коммунистическая партия и Советское правительство 
проявляют постоянную заботу об улучшении благосо
стояния и укреплении здоровья, всестороннем духовном 
и физическом развитии трудящихся и учащейся моло

дежи. Ежегодно увеличиваются ассигнования на эти 
цели, вводятся в строй новые дворцы спорта, стадио
ны, лыжные станции, плавательные бассейны и другие 
спортивные сооружения, расширяется подготовка физ
культурных кадров. “

Отвечая на заботу партии и правительства, советские 
физкультурники и спортсмены стремятся еще больше 
приумножить свои успехи на производстве, в учебе и 
спорте, воспитывать в себе высокие .моральные каче
ства, мужество, стойкость и волю к победе, готовность 
к защите социалистической Родины.

VII зимняя Спартакиада профсоюзов —  это одно из 
самых массовых спортивных мероприятий в нашей 
стране. Она способствует подъему всей физкультурно- 
массовой и спортивной работы в профсоюзах, комсо
моле, расширению рядов физкультурников, повыше- 
нию уровня их мастерства и является важным этапом 
в подготовке советских спортсменов к очередным Олим
пийским играм 1972 года.

Желаем вам, дорогие товарищи, счастливых стартов, 
новых спортивных побед и рекордов, успехов в груде 
и учебе на благо нашей любимой Родины!

ВСЕСОЮ ЗНЫ Й ЦЕНТРАЛЬНЫЙ СОВЕТ П Р О Ф Е С С И О 
НАЛЬНЫХ СО Ю З О В .
ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ В С ЕС О Ю ЗН О ГО  ЛЕН И Н СКО 
ГО  КО М М УН ИСТИ ЧЕСКО ГО  СО Ю ЗА М О ЛО Д ЕЖ И .
КОМ ИТЕТ П О  ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЕ И СП О РТУ ПРИ 
СОВЕТЕ М ИНИСТРОВ СССР
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П р о  г р а м м а  соревнований
8 М А Р ТА .
8.00 —  12.00

в спортивных

о явной-
4 МАРТА.

. 8.00 — 11.00 —  одиноч
ное катание (мужчины). вое катавве (мужчины).
Обязательная программа. Обязательная программа.

15.00— 18.15 —  спортив
ные танцы. Обязательная

5 МАРТА.
8.00 — 10.45 —  одиноч

ное катание (мужчины). 
Обязательная программа. 

11.00 — 14.00 —  одиноч- 11.00 — 14.00 — оаиноч 
программа ROe катапив (женщины), ное катание (женщины)

тапп то чп Обязательная программа. Обязательная программа.
венное "открытие” Z£nZ 19 00 -  21.80 -  парное , 19.<ю -  21.00 -  снортнв 
ланий. катание. Произвольная про- вые танцы. Произвольный

19.30 — 21.00 — парное гРамма. танец,
каганиа. Обязательная про* 21.30 — 21.45 —  наг раж* 21.00 — 21.30 — показа*
грамм*. дение победителей. тельные выступления по-

21 х5—23.00 — спортив- 22.00 — 23.00 — спортив- беаителей в парном ката- 
вые танцы. Обязательная ные танцы. Оригинальный вин.
Bpoi рамма.

белителей 
танцах.

в МАРТА.
9.00 — 12.00, — одиноч

ное катание (женщины).
Обязательная программа.

19.00 — 23.00 — одиноч
ное катание (мужчины).
Произвольная программа.

23.00 — награждение.
7 МАРТА.

-17.00 —  19.30 — одиноч
ное катание (женщины).
Произвольная программа. 

19.30 — торжественное
танец. 21.30 — награждение по- закрытие соревнований.

Добро пожаловать!
27 февраля ъвтобус с приимные новотрубники. 

эмблемой Спартакиады Вот и заводской про
мчался по шоссе к аэро
порту Кольцово. В сало
не юные воспитаннники 
спортивной ш к о л ы  
«Ю ность» . с букетами 
живых цветов, главный 
судья соревнований по 
фигурному катанию, су
дья всесоюзной и меж
дународной категорий 
Игорь Борисович Ксено
фонтов, тренеры. Едут 
встречать знаменитых 
фигуристов, олимпийских 
чемпионов Людмилу Бе
лоусову и Олега Прото
попова!

Всю дорогу ребята пе
ли, а взрослые перегля
дывались и улыбались. 
Кому-кому, а им, тре
нерам, понятно, какое 
эго удовольствие встре
чать дорогих гостей. И 
вот автобус в Кольцово. 
Получено разрешение на 
въезд на аэродром к 
трапу самолета. Сере- 
бристый лайнер опустил
ся на землю и подрулил 
на стоянку. Подан трап, 
открылись двери.

Первыми из 'самолета 
выходят Ирина Моисее
ва и Марина Титова. За 
ними спускаются Сергей 
Волгушев, Сергей Вол
ков, Андрей Миненков, 
Елена Котова и Наташа 
Литаева, Ребята вручают 
им цветы и поздравляют 
с прибытием на Урал.

А вот известная спор
тивная пара Татьяна Ша
рапова и Анатолий Евдо
кимов. Опять цветы, при
ветствия, дружеские ру
копожатия. Последними 
из самолете выходят 
Людмила Белоусова и
О лег Протопопов. Дети в 
восторге бросаются к
ним, вручают цветы и
вместе идут к автобусу. 
Теперь можно с песня
ми до  нового дома, ко
торый приготовили госте-

филакторий. Удобные, 
отлично меблированные 
комнаты приняли новых 
жильцов. Но, несмотря 
на усталость, фигури
стам не терпится попро
бовать голубой лед. Пос
ле короткого отдыха 
они отправились во Дво
рец спорта имени 50-ле- 
тия ВЛКСМ.

На другой день я за
бежал в профилакторий 
поинтересоваться, как 
устроились ■ спортсмены. 
В холле меня приветли
во встретила админист
ратор В, И. Кагрушина. 
Мы вместе прошли по 
помещению, где все го
ворит о том, что персо
нал хорошо подготовил
ся к встрече фигуристов. 
Просторные холлы с те
левизорами, столики, 
кресла создают почти 
домашний уют.

Навстречу попался 
Сергей Волков. Он гото
вился идти на трениров
ку. Задаю Сергею тра
диционный вопрос: как 
понравилось здесь? _

—  Очень тихо, уют
но, совсем как дома.

Ну, а теперь о нашем 
голубом льде. Отзывы о 
нем только хорошие. Вы
сокую оценку получил 
он у участников финала 
Людмилы Белоусовой, 
Марины Титовой, Сергея 
Волгушева, а также у из
вестного тренера Татья
ны Александровны Тол
мачевой.

Завтра торжественное 
открытие соревнований. 
Участники, а их будет 
около 130 человек, гото
вы к сражению за зва
ние чемпионов VI! зим
ней Спартакиады проф
союзов СССР.

Е  М А ЛЮ ТИ Н , 
нештатный 

корреспондент.



ПЛАНЫ ПАРТИИ И ЗАДАЧИ КО М М УН И СТО В
Как уже сообщалось в газете, в пятницу со* 

стоялось собрание городского партийного акти
ва. С  докладом «Проект Директив X X IV  съезда 
КПСС и задачи городской партийной организа
ции» выступил первый секретарь горкома КПСС 
А . А . Фотов. Изложение доклада опубликовано 
в газете 27 февраля. Сегодня публикуются пре
ния по докладу.

СОБРАНИЕ ГОРОДСКОГО ПАРТИЙНОГО АКТИВА

ПО ВЕЛЕНИЮ СЕРДЦА
Из выступления 3. К . БУРБУЛИС А, политинформатора хромпикового завода

НЕ ОСТАНАВЛИВАЯСЬ 
НА ДОСТИГНУТОМ

~ Из выступления А. М. ЗВЯГИ НЦЕВА, главного 
инженера Новотрубного завода

Проект Директив X X IV  съезда партии по новому пя-. 
тилетнему плану —  яркое проявление заботы комму
нистической йартии о повышении материального бла
госостояния народа, дальнейшем укреплении матери
ально-технической базы и могущества нашей Родины.

Законную гордость вызывает у нас мысль, что в об
щих успехах народного хозяйства есть и вклад коллек
тива Новотрубного завода. Мы досрочно завершили 
выполнение пятилетнего плана по выпуску труб и реа
лизации продукции. Стали зачинателями среди труб
ников нашей страны применения электронно-вычисли
тельных машин для управления производством и регу
лирования технологических процессов. На нашем заво
де успешно создаются и применяются новейшие сред
ства автоматического контроля качества труб.

Ярким подтверждением успехов коллектива являет
ся рост объема производства на 263 тысячи рублей, 
достигнутый без ввода новых мощностей. И сегодня 
при рассмотрении плана развития на предстоящее пя
тилетие мы предусматриваем дальнейшее наращивание 
мощностей и повышение эффективности действующего 
оборудования.

В планах на девятую пятилетку предусматривается 
осуществление на стане «30-102» коренной реконструк
ции секционных печей, модернизации выходной сторо
ны непрерывного стана, устройство для обрези концов 
тр уб  на охладительном столе, реконструкция отделки, 
что позволит увеличить к 1975 году выпуск продукции 
на 46 процентов сверх проектной мощности.

Предусматривается также расширение научно-иссле
довательских работ, направленных на освоение нрвых 
вмдов\ продукции, увеличение объемов производства, 
снижение затрат и повышение качества, что обеспечит 
эффективность на шесть миллионов рублей.

В новой пятилетке произойдет дальнейшее расшире
ние нашего за ще за счет пуска новых волочильных 
цехов, оборудование которых должно быть освоено в 
кратчайшие сроки. .

Решение сложных задач, стоящих перед, предприя
тием, зависит и от помощи со стороны вышестоящих 
органов. Мы обращаемся к горкому партии с просьбой 
оказать помощь нам в создании переходящих запасов 
заготовки для обеспечения ритмичной работы основ
ных цехов. Мы просим обком партии и управление 
Главсредуралстроя усилить производственную мощ
ность треста Уралтяжтрубстрой и не отвлекать трест 
на работы в другие города.

С большим воодушевле
нием встретили хромпиков- 
цы проект Директив XXIV 
съезда КПСС. Партком 
сразу же провел семинар 
агитаторов, политинформа
торов, на котором обеспе-

политического документа 
наблюдается высокая ак
тивность людей. И это по
тому, что планы партий на
род воспринимает как свои.

В Коммунис тической 
партии мы видим истин-

чил каждого необходимы- ного борца за интересы
ми цифрами, фактами вы
полнения минувшей пяти
летки, перспектив завода. 
Проведено более двухсот 
бесед, охвачено изучением 
проекта Директив несколь
ко тысяч трудящихся. На 
рабочих собраниях по об
суждению этого важного

трудящихся. Вот почему в

мы приняли в семью ком
мунистов старших печевь̂ х 
Г. Н. Ушкова и Ю. Н. Ка- 
рандашова; лучших произ
водственников завода.

Активность трудящихся 
проявилась и в том, что в 
ходе обсуждения проекта 
Директив вйесено уже бо-

эти дни увеличился приток лее двухсот предложении, 
в партию рабочих основ- Шихтовщицу Сысуеву мы
ных профессий. Старший 
аппаратчик Н. П. Ветош
кин написал в своем заяв
лении: «Хочу встретить
XXIV съезд КПСС в рядах 
партийцев». Вместе с ним

НОВЫЕ РУБЕЖИ ВДОХНОВЛЯЮТ
Из выступления Ю. П. ТОПОРКОВА, старшего 

кольцевого трубоволочильного цеха Старотрубного завода
Борясь за претворение в жизнь ре

шений XXIII съезда КПСС, рабочие 
трубоволочильного цеха успешно спра
вились с планом восьмой пятилетки. 
Сверх программы выдано шесть тысяч 
тонн тянутых труб. Производительность 
труда выросла на 17 процентов. В те
чение пятилетия 260 рабочих завоева
ли право называться ударниками ком
мунистического труда, пяти бригадам 
присвоено звание коммунистических.

Большие задачи стоят перед цехом в 
девятой пятилетке. Проектным задани
ем предусмотрен ввод дополнительной 
мощности на 30 тысяч тонн труб в 
год. Мы прикинули свои возможности и 
считаем, что уже в текущем пятилетии 
можем перекрыть это задание на 10 
тысяч тонн. Если в первом полугодии 
текущего года будет введен в эксплуа
тацию 30-тонный волочильный стан,

Активно, по-деловому
Из выступления М. П. С И НЯГИНА, секретаря  

парторганизации управления треста Уралспецстрой
Коллектив нашего управ- ни народа. В  ответ на это 

ления, как и всех подраз- мы призваны работать са- 
делений треста Уралтяж- моотверженно, повышать 
трубстрой, с большим ин- производительность труда», 
тересом и вниманием изу- Единодушно одобряя
чает проект Директив проект Директив XXIV 
XXIV съезда КПСС по пя- съезда КПСС, рабочие вно- 
тилетнему плану развития сят конкретные предложе- 
народного хозяйства СССР ния, направленные на 
на 1971—1975 годы. Тру- улучшение организации 
дящиеся знакомятся с этим труда и производства. По 
документом, изучают его этим предложениям адми- 
по плану, составленному нистрация и партийное бк>- 
партийным бюро. В эту ра- ро составили мероприятия, 
боту включились все руко- Они будут рассмотрены на 
водящие работники управ- партийном собрании; 
ления, - политинформаторы 1 По’ для выполнения их 
и агитаторы. На строитель- нам потребуется помощь, 
ных участках и в механи- Так, рабочие, проживаю- 
ческих мастерских состоя- щие в микрорайоне 7-а, 
лись рабочие собрания, просят открыть здесь сто- 
которые прошли активно и ловую и продуктовый ма- 
по-деловому. газин. Предлагают решить

Вместе с тем коллектив вопрос об улучшении меди- 
отдает себе отчет в том, цинекого обслуживания: 
что выполнение поставлен- прикрепить проживающих 
ных задач потребует нема- здесь к поликлиникам по 
ло сил и труда. Так, на'- месту жительства, а не по 
пример, монтер П. М. Се- месту работы, 
ледков сказал на собрании: Обсуждение проекта Ди-
«Планы партии радуют ректив XXIV съезда КПСС 
нас, потому что направле- вызвало в коллективе но

вый трудовой и политиче
ский подъем. Например, 
бригада трубоукладчиков 
А. И. Зборовского приняла 
встречные повышенные со
циалистические обязатель
ства. Коллектив этой брига
ды решил выполнять нор
мы выработки ежемесячно 
не на 125, а на 130 про
центов. По примеру этой 
бригады и другие коллек
тивы в управлении пере
сматривают свои обяза
тельства, определяя повы
шенный объем работ.

Изучение проекта Дирек
тив XXIV съезда КПСС
продолжается. Активную 
работу в связи с этим про
водят политинформаторы 
3. И. Юсин, начальник 
планового отдела, Ю. В.
Степнов, инженер НТО,
А. Ф. Молодых, механик, 
Т. А. Бевзюк, главный 
бухгалтер, агитаторы В. М. 
Смирнов, К. И. Щербако
ва, Г. П. Танкова, П. Н. 
Маркелов, С. В. Пильщиков 
и другие.

ны они на улучшение жиз-

проходная рольганговая печь и поточ
ная линия отделки, то уже нынче мы 
сможем увеличить выпуск тянутых 
труб на 14 процентов по сравнению с 
1969 годом и снизить передельный 
брак, который сейчас еще очень велик. 
Первый месяц нового года показал, 
что коллектив цеха стремится достойно 
встретить XXIV съезд КПСС. План вы
полнен на 102,9 процента. Понимая 
важность задач по увеличению выпу
ска продукции, многие бригады обра
тились к «администрации и цеховому 
комитету профсоюза с просьбой увели
чить им нормы выработки на 10 про
центов. Почин передовиков подхвачен 
сейчас в коллективе цеха.

С большим .подъемом идет обсужде
ние проекта Директив XXIV съезда 
КПСС. Рабочие пересматривают при
нятые ранее обязательства.

раньше не слышали на со
браниях. А вот и она, вос
приняв программу партии 
как руководство к дейст
вию, высказала свои сооб
ражения.

Рубежи новой пятилетки 
— это рубежи и нашего 
завода. Партком недавно 
рассмотрел и утвердил план 
технического прогресса и 
объем капиталовложений. 
Осуществление его позво
лит поднять производитель
ность труда и качество 
продукции. Сорок стран 
мира получают ее с хром
пикового завода. Бихромат 
калия имеет теперь Госу
дарственный Знак качест
ва. Коллектив, воодушев
ленный новыми планами 
коммунистического строи
тельства, намерен трудить
ся так, чтобы Государст
венный Знак качества был 
присвоен и другим видам 
продукции.

n r n n i i m i n m m m w
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ТРУ Д — ИСТОЧНИК БОГАТСТВА
Из выступления А. М. Николаева, секретаря партбюро динасового завода

С чувством законной гор- ворения их в жизнь. М. С. Федотова добиваются ция принимает соответову-
дости восприняли огнеупор- Труд —  источник богатст- высоких производственных ющие меры для обеспече- 
щики проект Директив XXIV ва нашей страны. Это поло- показателей. ния более высоких темпов
съезда КПСС. Рабочие, ин- жение из проекта Директив За минувшую пятилетку роста производительности, 
женеры техники и служа- ЦК КПСС мы взяли как ос- на заводе введены многие В то же время мы обраща- 
щие единодушно одобряют новополагающее для прове- мощности, построена по- емся с просьбой к горкому 
планы партии и заверяют ее дения всей массовой разъ- ликлиника, немало жилья, КПСС помочь нам быстрее 
в том, что коллектив завода яснительной работы с тру- на 22 процента увеличилась ввести в строи котельную, 
ме пожалеет сил для прет- дящимися, которые на при- заработная плата. Вместе с мощности по производству

зыв партии отвечают само- тем, как отмечалось недавно динасобетонных блоков и 
■I» ил;;-.1;:;  2  СТр. - -  отверженным трудом, по на открытом партийном со - решить вопрос о строитель
н о й  OUXM CUCM  ПГИ1/Ш4 примеру инициаторов пред- брании, на заводе медленно стве жилья не менее пяти 
HUH 4HAIVIt.nt.IVI n tn n n w  съездовского соревнования растет производительность тысяч квадратных метров в 
2 марта 1 9 7 1  г . ,  N°. 4 2  прессформовщиков бригады труда. Партийная организа- год.

ВСЕ ДЛЯ НАРОДА
Из выступления В. А. ГРИШ АНО ВА, председателя 

исполкома городского Совета депутатов трудящихся

Красной нитью в проекте увеличится продажа мяса. 
Директив, XXIV съезда на 633 тонны —  молока, к 
КПСС проходит мысль о по- концу пятилетки мы смо- 
вышении материального жем продавать населению 
благосостояния народа. Ка- до  15 миллионов штук яиц. 
кой бы раздел этого заме- Овощами и картофелем на- 
чательного документа мы ни селение будет обеспечено 
взяли, цель каждого заклю- полностью, 
чается в выполнении глав- Ежегодно планируется
ной задачи девятой пяти- строительство не менее 
летки. 35— 40 тысяч квадратных

Как будет развиваться метров жилья. На 560 мест 
сфера торгового, медицин- возрастет коечный ф онд а 
ского, культурного, бытово- больницах. В поселках заво- 
го обслуживания в нашем да сантехизделий, Кузино, 
городе? Ново-Алексеевке, Талице

Уже нынче намечено от- будут построены клубы и 
крыть шесть бытовых ма- дома культуры, а в запруд- 
стерских. К концу 1975 года ной части города —  шир.о- 
бытовое обслуживание на- коэкранный кинотеатр, 
селения возрастет более Как видите, планы бо ль-
чем в два раза, то есть б у - шие, и чтобы успешно вы
лет оказано услуг на душу полнить их, потребуется ак- 
населения на 37 'рублей 88 тивное участие обществен- 
копеек. ности, усиление организа-

Д о  129 миллионов рублей торской и массово-полити- 
возрастет и товарооборот, ческой работы среди тр удя - 
Намечено построить 28 но- щ ихся.. Итоги прошедшей 
вых магазинов на 399 рабо- пятилетки вселяют уверен- 
чих мест, 15 столовых на ность, что и новые рубежи 
1579 мест. На 183 тонны нам по плечу.

СТРОИТЕЛЬСТВО  ~  

УДАРНЫЙ Ф РО НТ
Из выступления А. И. Л У К А Ч А , главного инженера  

треста Уралтяжтрубстрой

Самоотверженно потрудился коллектив треста 
Уралтяжтрубстрой в минувшую пятилетку. Успешно 
выполнены социалистические обязательства. Прирост 
объема строительно-монтажных работ составил 40 
процентов, и это достигнуто в основном только за 
счет роста производительности труда.

Сейчас во всех подразделениях треста Уралтяж
трубстрой трудящиеся изучают проект Директив 
XX-IV съезда КПСС. Строителей этот документ инте
ресует особо, потому что от них во многом будет за
висеть ввод в эксплуатацию новых производственных 
объектов, предприятий торговли и общественного пи
тания, клубов и больниц, и, конечно, благоустроен
ною жилья.

В колой пятилетке коллективу предстоит освоить 
порядка 350 миллионов рублей только на строитель
стве предприятий черной и цветной металлургии. 
Около 51 миллиона рублей надо освоить уже в ны
нешнем году. И было бы хорошо, если бы мы могли 
строить промышленные в гражданские объекты толь
ко в нашем городе. Мы можем строить в городе еже
годно до 140 тысяч квадратных метров жилья. Но 
дело в том, что предприятия-заказчики не могут ' 
дать нам такой объем, поэтому приходится возводить 
жилье в других городах нашей области.

Сейчас трест перешел на новую систему планиро
вания и экономического стимулирования строитель
ства. И чтобы работать рентабельно, нам н̂еобходимо 
развивать производственную базу — основу роста 
производительности труда. Очень важно, чтобы заказ
чики своевременно обеспечивали нас технической до
кументацией, финансированием. Ибо малейший срыв 
приведет наш коллектив к непредвиденным затруд
нениям.

Беспбкоит нас и то обстоятельство, что пока оста
ется неизвестно, где нам придется строить жилье в 
городе в 1972 году. Мы до сих пор не имеем сведе
ний об отводе земельных участков и объемах строи
тельства жилья на второй год новой пятилетки.



«ТАКИМИ-ТО людьми 
шмкио и горы своро- 
тить...

Подобную фразу М. С. 
Федотов слышит нередко 
от работников других смен. 
Вот и недавно, в январе, 
Ьн ее опять услышал, ког
да в цех пришел замести
тель председателя завкома 
А. И. Кобяков, чтобы вру
чить смене Федотова пере
ходящее Красное знамя за 
достижения в декабре. Не
сти сюда знамя и не при
шлось : больше половины 
прошлого года оно храни
лось здесь, в третьем пере
деле второго цеха.

Принимая знамя, Миха
ил Семенович и услышал 
вновь ту фразу. Федотов и 
сам это прекрасно знает. 
Нелегок труд у съемщиц 
сырца. Но Е. П. Сурнина,
А. А. Никифорова, Н. И. 
Еланцева, Ф. Г. Сафитова 
и другие работницы, когда 
требуется, вдвоем за троих 
управляются, одна за дво
их. Недавно брат Михаила 
Петр, работающий в этой 
смене прессовщиком, рас
сказал ему следующий слу
чай. На одном из прессов 
Петр формовал стеклоди- 
нас. Трудная марка. Каж̂  
дый кирпич весит 15,6 ки
лограмма. Первый день у 
этого пресса работала А. А. 
Никифорова, одна сняла 
1820 кирпичей — двойную 
норму. Назавтра здесь 
встала Е. П. Сурнина. «В 
конце смены вижу, устала 
Елена Павловна, — рас
сказывал Петр, — хотел 
выключить пресс порань
ше, а Сурнина мне с оби
дой : Никифорова вчера
две нормы сделала, а я, 
считаешь, не смогу?». И 
тоже сняла 1820 кирпи
чей!

Доброе соперничество у 
этих подруг. Сурнина и 
Никифорова одна другой 
не уступят. С такими, дей
ствительно, можно горы 
ворочать. Но не всегда так 
получалось, были в смене 
и иные времена, да не все 
в цехе знают о них.

Ф ЕДОТОВ, к начальни
ку цеха!

В кабинете началь

ника секретарь партбюро, 
предцехкома. Разговор на
чался, казалось, издалека.

— О почине Валентины 
Гагановой читал, Михаил 
Семенович? Перешла в от
стающую бригаду, вывела 
в передовые. Так вот, по
советовались мы и реши
ли доверить тебе соседнюю 
смену, уж очень скверно 
дела там идут.

Федотов и сам не знает, 
как насмелился, дал со
гласие. Признаться, тут да
леко не по-гагановски вы
ходило. Та все-таки опыт 
руководителя имела, а Фе-

Рассказы об инициаторах предсъездовского соревнования

СТАНОВЛЕНИЕ
дотов на эту ступеньку, 
причем в отстающую сме
ну, шагнул сразу от прес
са. А может быть, именно 
это и помогло, что от прес
са сразу? Семь лет уже к 
тому времени Михаил Се
менович работал прессов
щиком, оборудование ре
вольверного участка знал 
в совершенстве. Это знание 
у него и сейчас — глав
ный помощник. В случае 
какой-то поломки в ноч
ную смену не хватается за 
телефон, чтобы, подняв 
начальство с постели, со
ветоваться. Сам выход най
дет. •

В первый же месяц сме
на во главе с Федотовым, 
впервые за долгое время, 
выполнила'задание. И не 
было с тех пор случая, 
чтобы она не справилась с 
планом. А вскоре об этом 
коллективе заговорили на 
динасовом заводе как об 
одном из лучших. Пять 
лет назад смена завоевала 
звание имени XXIII съезда 
Коммунистической партии 
Советского Союза, а в 1967 
году добавился еще один 
почетный титул: имени 50- 
летия Советской власти.

А  ВЕДЬ люди остались 
в смене в основном 
те же. Не все, но 

больше половины. Спроси 
мастера, сошлется на них: 
ветераны, мол, погоду де
лают. А те, в свою очередь, 
на мастера ссылаются.

— Ясно, что мы прихо
дим в цех работать, а не 
прохлаждаться. И Михаил 
Семенович умеет организо
вать работу, никто не про
стоит у нас, — говорит 
бегунщик П. Н. Григорьев.

— Временно меня в 
разные смены направляли, 
— рассказывает съемщица 
Н. И. Еланцева, — но на
правь постоянно — не со
глашусь: нет дружнее, на
шей смены.

И верно. Здесь с давних 
пор радость* и неудачи де
лят поровну. День рожде
ния каждого отмечают по
дарком, умеют и угодить 
вкусу.

В День Советской Ар
мии все мужчины получи-* 
ли от женщин ценные по
дарки. Не останутся без 
внимания и женщины
8 Марта. Деньги на. эти 
подарки вое заработа

ли сообща. Те самые семь 
премий по 35 рублей каж
дая, что присуждались 
смене в прошлом году вме
сте с вручением переходя
щего Красного знамени.

Записная книжка Федо
това испещрена цифрами. 
В них — вся пятилетка 
смены.

— Полезно иногда огля
нуться, сравнить, — пояс
няет он. — Так уж пове
лось в нашем коллективе: 
в обеденный перерыв обя
зательно беседуем о делах 
смены. Недавно пересмат
ривали предсъездовские 
обязательства в сторону 
увеличения. Вытащил за
писную книжку, да и гово
рю: посмотрите, мол, как 
за пятилетку шагнули. А 
цифры, действительно', впе
чатляющие. Если в 1966 
году сформовали сверх 
Плана сырца 2760 тонн, то 
в 1970 — более чем в два 
раза — 5750 тонн. А ведь 
трудились в прошлом году 
в смене 23 человека, на 
восемь меньше, чем в 
1966. Привел эти цифры и 
вижу: и сами приятно 
удивлены. А потом одна из 
съемщиц говорит: «По за

работку это, Михаил, чув
ствуем».

Еще не так давно у
съемщиц месячный зарабо
ток в 120 рублей был ред
костью. А  сейчас никого не 
удивляет, когда Е. П. Сур
нина и А . А . Никифорова, 
скажем, зарабатывают до 
300 рублей. В январе, на
пример, они заработали по 
290 рублей.

Значительно выросли зат 
работ.ки прессовщиков. 
Петр Федотов, например, 
в январе заработал 399 
рублей. А  тринадцатая 
зарплата его составила 219 
рублей. Умеют трудиться 
люди. Петр, порой, пять 
прессов одновременно об
служивает.

Коллектив этот первым 
на заводе начал бороться 
за звание имени XXIV 
съезда КПСС. Обязательст
ва взял высокие: за во
семь предсъездовских ме
сяцев сформовать допол
нительно 2400 тонн изде
лий, а производительность 
труда повысить на 17 про
центов! И выполнил уже в 
декабре. Сейчас у смены 
новые рубежи на предсъ
ездовский квартал: выдать 
600 тонн сырца сверх пла
на, а производительность 
повысить уже на 19 про
центов. И никто в коллек
тиве не сомневается, что 
так оно и будет.

Г. УДИНЦЕВ.
На участке револьверных 

прессов.
Рис. О. ДЬЯЧЕНКО.
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МЕРЫ 
ПРИНЯТЫ

В. Суетина, прожива
ющ ая по улице Красно
флотцев, 27, кв. 2, в 
письме в редакцию по
жаловалась аа грубость 
кондуктора автотран
спортного предприятия 
М. Алексеенок. На за
прос редакции ответила 
начальник автобусной 
станции Е. Багаева: 
«Письмо обсуж далось 
на собрании кондуктор
ского состава. Кондук
тор М. Алексеенок пре
дупреждена».

* * •
Читатель тов. Нава- 

лихин сообщ ил в редак
цию, что при строитель
стве путепровода засы
паны водосточная ка
нава и труба.

♦ В настоящее время, 
—  пиш ет директор ди
насового завода И. Губ
ко, —  по путепроводу 
открыто движение, что 
позволит ликвидировать 
объездную дорогу и про
извести очистку водо
стоков. Эти работы 
включены в перечень 
недоделок к акту ко
миссии исполкома гор
совета от  12 января 
1971 года и будут вы
полнены Уралспецстро- 
ем до наступления ве
сеннего паводка».

ПРОЕКТОМ Д И РЕКТИ В 
XXIV СЪЕЗДА КПСС ПО 
НОВОМУ ПЯТИЛЕТНЕМ У 
ПЛАНУ НАМЕЧЕНО: «О С У 
Щ ЕСТВИТЬ МЕРЫ ПО 
Д АЛЬНЕЙШ ЕМ У УЛУЧШ Е
НИЮ  ЗД Р А В О О Х Р А Н Е 
НИЯ.. ОБЕСП ЕЧИ ТЬ ПО
ТРЕБНОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ 
И УЧРЕЖ Д ЕН И Й  ЗД Р А 
ВООХРАНЕНИЯ В Л ЕК А Р
СТВАХ И Д РУ ГИ Х М Е Д И 
ЦИНСКИХ П РЕП АРАТАХ. 
УЛУЧШ ИТЬ ОСН АЩ ЕН И Е 
УЧРЕЖ ДЕНИЙ ЗД Р А В О 
ОХРАНЕНИЯ Н ОВЕЙШ ИМ  
МЕДИЦИНСКИМ  1 О Б О РУ 
Д ОВАНИ ЕМ , А П П А РА ТУ 
РОЙ, И Н СТРУМ ЕН ТАМ И ».

Перспективы огромные. 
Естественно, они касаю тся 
и нашего города с  его ши
рокой сетью  медицинских 
учреждений. Что буд ет  сд е 
лано в текущ ем пятилетии 
для укрепления здоровья 
первоуральцев? На эт о т  и 
другие вопросы наш его 
корреспондента отвечает 
заведующий городским  от
делом здравоохранения
В. С. Ш ИЛКОВ.

За строкой проекта Директив

— Валентин Сергеевич, 
как вы оцениваете итоги 
прошедшей пятилетки по 
здравоохранению в нашем 
городе?

— За эти годы Перво
уральск сделал новый шаг 
в укреплении материаль
ной базы медицинских уч
реждений, в повышении 
качества медицинской по
мощи населению.

Расходы на нужды здра
воохранения возросли с 3 
миллионов 645 тысяч руб
лей в 1966 году до 4 мил
лионов 204 тысяч в 1970 
году. На содержание боль
ного при стационарном ле
чении ежедневно расходу
ется 7 рублей 80 копеек 
государственных средств 
вместо 5 рублей 84 копеек 
в 1066 году. Добавлю к 
этому, что расходы на мяг
кий инвентарь (простыни, 
ботьничные халаты и г, д.) 

•увеличились с 84 до 132
*Ь1СЯЧ.

Н А Ш Е  
ИНТЕРВЬЮ

Вступила в строй дет
ская поликлиника в посел
ке динасового завода. 
Здесь полный набор поме
щений для приема и лече
ния, современное оборудо
вание, квалифицированный 
персонал. Для четырех дет
ских участков этого впол
не достаточно.

Расширена поликлиника 
и сделан пристрой к при
емному покою медсанча
сти хромпикового завода. 
На 50 коек сделан прист
рой и к больнице старо- 
трубников. В 1969 году 
прибавилось 8 боксов в 
первом отделении инфек
ционной больницы.

—  Какая медицинская 
техника и новые методы 
используются в диагности
ке и лечении больных?

— Улучшилось техниче
ское оснащение лечебных 
учреждений. Открыты био
химические лаборатории в 
медсанчастях Новотрубно
го и хромпикового заво
дов и в инфекционной 
больнице. Это упростило 
производство анализов для 
подтверждения диагноза 
ревматизма, болезней пече
ни, почек, определения ос
новного обмена. В медсан
части Новотрубного завода 
работает отделение функ
циональной диагностики. 
Электрокар диографы и 
другие аппараты позволя
ют своевременно и точно 
поставить диагноз болезней 
сердца и органов дыхания.

В практику внедряются 
новые методы лечения. 
Так, в той же медсанчасти 
Новотрубного завода хо

Р а д и  з д о р о в ь я  т ы с я ч
рошо зарекомендовали се
бя палаты интенсивной те
рапии при инфарктах мио
карда. В них есть полный 
набор инструментов и пре
паратов для оказания эк
стренной помощи боль
ному.

Освоен метод лечения 
больных с поражением пе
риферических кровеносных 
сосудов в барокамере. В 
МСЧ Новотрубного и ди
насового заводов с успе
хом производится лечение 
глаз ультразвуком. Расши
рился диапазон хирургиче
ских вмешательств. Прово
дятся операции на желуд
ке, печени и т. д.

— Какие новые учреж
дения откроются в 1971— 
1975 годах? \

— Строится медицин
ский комплекс в поселке 
Новоуткинск с больницей 
на 100 коек, с хирургиче
ским, терапевтическим, 
детским и акушерско-гине
кологическим отделениями, 
а также поликлиникой на 
300 посещений и хозяйст
венным корпусом. Уже ос
воено около 400 тысяч 
рублей.' Большие ассигно
вания выделены и на те
кущий год. Из других объ
ектов, которые будут воз
водиться в текущем пяти
летии, назову больницу 
Новотрубного завода на 
240 коек и поликлинику 
на 500 посещений. Это же 
предприятие построит про
тивотуберкулезную боль
ницу на 90 коек, типовое 
помещение для горсян- 
этшдеганции, откроет в од 
ном из жилых домов ап

теку первой категории.
—  Сеть медицинских уч

реждений расширится. А  
что намечается по улучше
нию их деятельности?

— Мы намерены в те
чение пятилетки провести 
специализацию больничных 
коек по профилям: хирур
гическому, терапевтическо
му, акушерско • гинеколо
гическому, неврологическо
му. Это значит, что будут 
выделены специализиро
ванные отделения для ле
чения сердечно - сосуди
стых заболеваний, заболе
ваний органов дыхания, 
желудочно - кише ч н о г о 
тракта. Среди «хирургиче
ских» коек в свою очередь 
будут выделены травмато
логические, урологические 
и т. д. Намечается укруп
нение мелких однопрофиль
ных отделений, что позво
лит сконцентрировать и 
более рационально исполь
зовать медицинские кадры 
и аппаратуру.

На повестку дня ставит
ся и специализация амбу
латорной медицинской по
мощи. В каждой крупной 
поликлинике будут врачи 
узкой специальности: эн
докринологи, кардиоревма
тологи...

Надеемся с помощью 
промышленных предприя
тий пополнить диагности
ческие и лечебные кабине
ты современной аппарату
рой отечественного и зару
бежного производства, на
пример, рентгеновскими 
аппаратами и аппаратами 
для электро- и светолече
ния. Ломаем освоить лече

ние радикулитов способом 
вытяжения под водой. До 
сих пор он нами не при
менялся.

—  Сейчас много гово
рится о том , чтобы брать 
под наблюдение врача не 
только больных, но н здо
ровых людей. Какие сооб
ражения на этот счет у на
ших медиков?

— Да, широкая диспан
серизация не только боль
ных, но и здоровых людей 
необходима. Сейчас у нас 
взяты на диспансерный 
учет все школьники. Они 
регулярно проходят мед
осмотр н необходимый 
курс лечения. В новом пя
тилетий будут сделаны пер
вые шаги к тому, чтобы 
взять на учет и взрослое 
население.

—  Ч то делается для по
вышения квалификации 
медицинских работников?

— Мы ежегодно посыла
ем в клиническую ордина- 
туру 5—6 врачей, которые 
в течение двух лет совер
шенствуются в своей про
фессии под наблюдением 
более опытных, коллег. 
Трехмесячные курсы по 
специализации и усовер
шенствованию ежегодно за
канчивают 15— 16 чело
век. Кроме того, врачи 
систематически проходят 
аттестацию на первую и 
высшую категорию. Осно
ванием служит исследова
ние, проведенное врачом 
после пяти лет работы. На 
сегодня у нас аттестовано 
более сорока человек, чет
веро из которых имеют 
высшую аттестационную

категорию. Причем, среди 
них не только врачи, но и 
средний медперсонал. Се
минары, конференции (бо
льничные, городские) тоже 
служ ат повышению про
фессионального мастер
ства.

—  В наших глазах врач 
—  не просто специалист, 
но и человек большой ду
ши, на чуткость и внима
ние которого мы вправе 
рассчитывать.

—  Совершенно верно. В 
плане социального разви
тия коллективов медработ
ников намечены мероприя
тия по повышению ответст
венности врачей за состоя
ние здоровья больных, по 
воспитанию высокой требо
вательности к исполнению 
профессионального долга я  
врачебной этики.
. Охрана здоровья трудя» 

щ ихся —  дело государст
венной важности. Приведу 
несколько цифр. В 1969 го
ду в целом по городу, со- 
ласно листкам нетрудоспо
собности, потеряно 469 ты
сяч человеко-дней. Иными 
словами, 2500 человек не 
работали целый год. При 
снижении заболеваемости 
хотя бы на 10 процентов, 
что вполне реально, пред
приятия и учреждения по
лучат около полутора мил* 
лионов рублей экономии.

Интервью вел
Е. ВОРОБЬЕВ.
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СВЕТЯТ КЛУБНЫЕ ОГНИ
В 1968 году открылись 

двери Дома культуры в 
селе Слобода. Очаг 
культуры имеет зритель
ный зал на 2 0 0  мест, 
библиотеку, широкоэк
ранную киноустановку, 
помещение для кружко
вой работы. В минувшем 
году в Доме культуры 
проведено 9 тематиче
ских вечеров, 29 лекций 
и докладов, 31 концерт. 
Любопытно, что за это

время здесь побывало 
более 1 0  тысяч зрите
лей при 670 проживаю
щих в селе. Руководите
ли Дома культуры суме
ли в короткий срок ор
ганизовать шесть круж
ков для взрослых и де
тей.

Слободской Дом куль
туры —  не единствен
ный, открытый в минув
шей пятилетке. В конце 
1968 года гостеприимно

распахнул двери Дом 
культуры поселка Доло
митовый с залом на 2 0 0  

мест, где нынче значи
тельно оживилась само
деятельность.

Наконец, с помощью 
шефов —  тружеников 
завода «И скра» —  воз
веден сельский клуб а 
Шадрихе. Животноводы, 
полеводы интересно про
водят в нем досуг.

Е. БЕРЕГОВОЙ.

Праздник русской песни
К 60-ЛЕТИЮ  ГО С УД А Р С ТВ ЕН Н О ГО  А К А Д ЕМ И Ч ЕСК О ГО  Р У С С К О ГО  Н А Р О Д Н О ГО  

ХОРА РСФ СР ИМ ЕНИ М. Е. П Я ТН И Ц КО ГО

2 марта 1911 года в 
Малом зале московского 
Благородного собрания (ны
не Октябрьский зал Дома 
Союзов) • зазвучали старин
ные русские народные пес
ни. Это был первый кон
церт хора, организованного 
из крестьян собирателем 
русских народных песен 
Митрофаном Ефимовичем 
Пятницким.

В 1918 году в жизни хо
ра произошло событие ог
ромной важности — его 
выступление слушал В. И.

Ленин. На следующий день 
после концерта Владимир 
Ильич во время беседы с 
М. Е. Пятницким указал 
на большое значение про
паганды русского народно
го творчества и на необхо
димость продолжать рас
ширение деятельности хо
ра.

В наши дни хор. кото
рый носит имя его основа
теля, — один из крупней
ших хоровых коллективов. 
Его художественным руко
водителем является народ

ный артист РСФСР компо
зитор В. С. Левашов, глав
ным балетмейстером — на
родная артистка СССР 
Т. А. Устинова, главным 
хормейстером — Г. В. Фу- 
фаева. Дирижер оркестра 
— заслуженный деятель 
искусств РСФСР А. С. Ши
роков.

'  В 1961 году хор имени 
Пятницкого награждается 
орденом Трудового Красно
го Знамени, а в 1968 году 
ему было присвоено звание 
академического.

О популярности Государ
ственного академического 
русского народного хора
РСФСР имени М. Е. Пят
ницкого свидетельствует ге
ография его гастролей.
Песни, пляски, црструмен- 
тальные пьесы — и ста
ринные, и современные, в 
его исполнении вызывают 
восхищение миллионов зри
теле!} и во время поездок 
хора по городам нашей
страны и за ее пределами. 
Неизменный успех сопутст
вовал его выступлениям в 
Чехословакии, Польше,

Болгарии, Румынии, Гер
манской Демократической 
Республике, Финляндии, 
Бельгии, Венгрии, Австрии, 
США, Мексике, Швеции, 
Дании, Японии, Канаде.

Сейчас хор снова гото
вится в путь — в апреле 
аму предстоит гастрольная 
поездка по городам рес- 
-тублик Средней Азии.

На снимке: во время
выступления хора по теле
видению.

Фото А. КОНЬКОВА.
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С П О Р Т
ЗАМ ЕТКИ
ТРЕНЕРА

АНЯ ВЫШЛА 
В ФИНАЛ

Первоуральск. Откры
тие зимней спартакиа
ды Новотрубного завода. 
Контролер ОТК пятого це
ха Анна Пугавьева пер
вая на беговой дорожке.

Нижний Тагил. По ско
ростному бегу на конь
ках соревнуются спортсме
ны ДСО «Труд». Аня вы
полняет норматив мастера 
спорта.

А недавно, выступая в 
Перми на зональных со
ревнованиях в соотаве 
сборной юниоров области, 
первоуральская - конькобеж
ка по сумме очков в мно
гоборье стала третьим при
зером. Она уверенно про
бежала все три дистанции: 
500', 1500 и 3000 метров и 
завоевала право участво
вать в финале Спартакиа
ды профсоюзов СССР.

А. ПОНОМАРЕВ, 
нештатный 

корреспондент.

Всей командой

СТАРТЫ  
М НО ГО БО РЬЯ

118
на
не

для

В Свердловске п р Л е д е - В столицу съехалось 
ны отборочные соревнова- участников. Несмотря 
ния по морскому спортив- то, что первоуральцы 
ному многоборью, разыгры- имеют таких условий 
велась путевка для участия тренировок, как свердлов- 
в личном первенстве СССР, чане, ребята сражались на 
Первоуральская команда равных и заняли хорошие 
выступала в сильно омоло- места: Л. Суриков в сумме 
женном составе. Достаточно троеборья был пятнадца- 
сдазать, что самому стар- тым, десятиклассник В. Ва
шему, электрику цеха №  3 рава занял 19-е место, а 
Новотрубного -завода Сер- В. Жданов —  29-е. 
гею Обеднину всего 18 Сергей обеднин с запа- 
лет. Недавно ему вручен cqm вь|полнил „ ормативы 
значок кандидата в маете- ма ,  спо СССР во
ра спорта СССР Остальные всех упражнениях, не
участии™ 1953-1955 годов g 27Q8 оч|<ов {мастер_ 
рождения. Но молодежь ский морматив 2400 очков), 
успешно справилась с пер-

первые
На стадионе хромпиково

го завода проходила мат
чевая встреча городов об
ласти по легкой атлетике 
среди детских спортивных 
школ Серова, Ревды, Верх- 
яейвинска, Полевского. 
Первоуральск представля
ли три команды детских 
спортивных школ гороно и 
спортклуба «Уральский 
трубник», юношеская 
команда хромпиковцев.

Спортивный комплекс 
принял 170 участников 
зимнего первенства обла
сти. Отличных результатов 
добились учащиеся шко.4ы 
№ 12. Александр Ананьин 
в беге на 800 метров за
нял третье место. На ди
станции 600 метров первой 
была Алла Секираж. Вла
димир Пылин был третьим 
в беге с барьерами и вто
рым по прыжкам в длину.

Командное первенство 
заняли юные спортсмены 
хромпикового завода. Вто
рое место у команды дет
ской спортивной школы 
гороно.

В. СМИРНОВ, 
гл. судья соревнований;

А. БОЖЕЛКО, 
секретарь соревнований.

вой прикидкой. Из девяти 
участников, представлявших 
область на личном первен
стве СССР в Москве, пять 
спортсменов из Первоураль
ска. Этого права они доби
лись на первенстве области. 
Особенно хорошо высту
пили ребята в легкоатлети
ческом кроссе и плавании. 
Среди мужчин первое ме
сто на дистанции 1500 мет
ров выиграл С. Обеднин, а 
юношескую дистанцию 800 
метров —  учащийся ГПТУ-6 
Л . Суриков. В плавании на
ша команда в общем заче
те также была первой. А 
в личном зачете среди юно
шей на дистанции 200 мет
ров первым оказался уче
ник электрослесаря цеха 
№  20 В. Жданов.

А  вот стрельба ребят 
подвела. Новотрубный завод 
не имеет стрелкового тира. 
Приходится тренироваться 
на открытом воздухе. Мне 
могут возразить, что у нас 
и бассейна нет, а он нужен 
не только многоборцам, а 
и пловцам, и детям. Верно. 
Но в бассейн мы все-таки 
имеем возможность ездить. 
Здесь хочется сказать спа
сибо председателю спорт
клуба «Уральский трубник» 
В. Н. Чуканову и тренеру 
пловцов И. Д . Валину, ко
торые сумели организовать 
выезды в зимний плаватель
ный бассейн. С  тиром на
много хуже, отсюда и ре
зультат. На стрельбе мы 
столько проиграли, что, не
смотря на первые места в 
плавании и легкоатлетиче
ском кроссе, в командном 
зачете оказались на втором 
месте.

Это же самое наблюда
лось и на личном первен
стве СССР, которое прохо
дило в Москве в феврале.

А . МЕДВЕДЕВ, 
мастер спорта, 

тренер.

ВЫЗЫВАЕТ АВТОМАТИКА
Недавно сдана в 

эксплуатацию ав
томатическая теле
фонная станция на 
двести номеров в 
поселке Долом и
товый. Д о  этого 
здесь была стан
ция только на 
пятьдесят номе
ров.

Теперь есть воз
можность телефо
низировать все 
производственны е 
участки к а р ь е р а  
Первоуральск о г о  
рудоуправления.

На снимке: мон
тер А ТС  Анатолий 
Саврулин за про
веркой работы 
А ТС .

Д.
Ф ото

КИРЕЕВА.

Происшествие

Бесконтрольные
и с к р ы

Электросварка — вер
ный союзник строителя, 
ремонтника. Но неуме
лое обращение со сва
рочным инструментом, 
пренебрежение правила
ми пожарной безопас
ности вмиг оборачива
ются неприятными по
следствиями.

4 февраля рабочий 
восьмого цеха Ново
трубного завода П. В. 
Ширяев приступил к 
сварке, не проверив ра
бочего места. А оно бы
ло захламлено, огнету
шителя, воды и песка 
под рукой не оказалось. 
От искры воспламенил
ся мусор. Цеху причи
нен незначительный 
ущерб только благодаря 
оперативному вмеша
тельству пожарной ох
раны.

Избежать подобных 
случаев можно одним 
путем: строже следить 
за соблюдением проти
вопожарных правил при 
производстве огнеопас
ных работ.

К. СИМОНОВ, 
инженер 

Госпожнадзора.

U i n m i l l U I I U l l U U l l l I u n i u u i l l l l l l l l u i l l l l l l l l l l l U l l l l l l l U I l H l l u i U l l l l l  ПЕРВЕНСТВО СССР П О  ХОККЕЮ  С М ЯЧОМ

К финишу первенства вертая подряд и третья на матч «Уральского трубни- 
страны наши хоккеисты выезде победа первоураль- ка» —- с карагандинским 
разыгрались. В минувшую цев. С 22 очками команда «Автомобилистом».
пятницу они выиграли прочно закрепилась в ли-   ____
встречу с красногорским ге сильнейших. 7 марта в
«Зорким» — 7:4. Это чет- Первоуральске последний Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Е щ е  
М а очка

| Исполком Первоуральского городского Совета
■ проводит перерегистрацию граждан, состоящих 
:  в очереди на получение жилой площади от ие- 
;  полкома горсовета по спискам № 1, № 2 и № 3 
:  с 25 февраля 1971 года по 25 марта.
• Всем гражданам, стоящим на очереди, при яв-
■ ке на перерегистрацию иметь паспорт, справку 

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Худож ественный фильм ;  домоуправления о наличии членов семьи и зани-
«Заветцание турецкого А ги ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, « маемой жилой площади.
7, 9 час. веч.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Х удож ественны й фильм ...................
«Заколдованный кафтан». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, ;
9 час. веч. 3 ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ЗАВОД

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК» (Динас). Ш ироко- g ГОРНОГО ОБОРУДОВАНИЯ
экранный фильм «Пан Володыевский (2 серии). Се- 3 ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ансы : 12, 6, 9 час. веч. ■ *

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Подозревает- :  слесареи-котелыциков, токарей, расточника, фор- g
ся доктор Р от». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. веч. ;  МОЕ1ЦИКа’ слесаря по ремонту оборудования.

 .............:  За справками обращ аться к уполномоченно- •
■ | !  м у  по трудоустройству. Горисполком, комна- 3

ВНИМ АНИЮ  П О К У П А Т Е Л Е Й ! :  3 та 11, тел. 2-35-11. 3
:  ;  « ;• л  * • кя « и м н т т т ш н п и н т ш и ю и ш и и ш и п и и и и и т и ы ш т и й: С 1 по 8 марта в магазине «М алы ш » прово- ;
3 дится выставка-продажа резиновой надувной и г- ■
3 руш ки. 3
:  * * * :■ я

: Со 2  по 8  марта в магазинах №  3  «Ю билей- •
3 ный, №  8 «Промтовары» (на площади Старотруб- ■
3 ного завода), №  2 3  «Галантерея» (улица В ату- 3
3 тина, 8 -а )  проводится неделя продажи головных 3
3 платков. 3
» , ♦ • 5■ ■
3 С 3  по 8  марта в магазине N° 2 0  «Мебель- •
3 бытовые товары» (ул . Вайнера, 2 1 )  проводится *
3 выставка-продажа обоев.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
Т Е Л Е Ф О Н Ы : редактор  — 

2-15-72, зам . редактора ■— 
2-52-05, ответственны й сек 
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тийной жизни — 2-52-83, эко. 
номнческий отдел  —  2-53-47, 

отд ел  писем — 2-52-21, к ор 
ректорская —  2-35-62, б у х 
галтер — 2.53-71, директор 
типограф ии —  2-46-55,




